

1876, lorsqu'on y apporta dans un fauteuil, une Dlle. Séguin de Bordeaux, âgée de 26 ans, qui depuis 10 ans souffrait d'une maladie de la moelle épinière. Sa maladie en était rendue à un tel point qu'elle ne pouvait plus faire un pas, gardait constamment le lit, et ne pouvait presque plus parler. M. Blanchard revenait de dire sa messe, il voit cette jeune femme, à l'air mourant, de couleur cadavérique, qu'on porte dans l'enclos de la piscine réservé aux femmes, sans trop y faire attention. Un instant après, il entend des exclamations, des cris confus, de *miracle, guérie*. Puis il voit s'ouvrir la porte, et la malade qui en sort marchant facilement, et répétant presque hors d'elle-même : Je suis guérie, je marche, je parle ; puis elle pleure, elle rit, elle ne sait comment assez remercier la Ste. Vierge. Quelques instants après, M. Ouellette se rendait aussi auprès d'elle pour l'interroger. Après avoir donné les détails de sa maladie, elle ajouta :—J'avais une ferme confiance que la Ste. Vierge me guérirait. Quand on m'a prise pour me porter à l'église ce matin, j'ai embrassé la sœur de Bernadette chez qui je loge, et je lui ai dit que je reviendrais seule. Portée près de la piscine, je me lavai d'abord la gorge, en plongeant ma main dans l'eau. Mais voyant que le mal dont je souffrais à cette partie ne disparaissait pas, je dis à mes compagnes : jetez-moi dans le bain, c'est ainsi que je serai guérie. On m'y plongea, et aussitôt en effet, je me sentis guérie ; je m'écriai : *je suis guérie, je suis guérie !* Je vivrais mille ans, s'écria M. Ouellette dans le transport de sa joie, que je n'oublierais point les heureux événements dont j'ai été ici le témoin.

PRATIQUE.—Rien n'ébranlera jamais ma confiance en Marie, et je l'invoquerai en toute circonstance.

PREMIÈRE.

O Marie, m'écrierai-je avec St. Bernard, souvenez-vous, Reine très clémence, qu'il n'a jamais été dit, depuis que le monde existe, que nul homme ait recouru en vain à votre protection, et permettez-moi d'espérer que je ne serai pas le premier qui, vous ayant invoquée, ait été abandonné de vous. Ainsi soit-il.

Chapelet de l'Immaculée Conception. Litanies etc.

TREIZIÈME JOUR.

MARIE DÉFEND CEUX QUI L'INVOQUENT DANS LES TENTATIONS.

Je crirai vers vous, ô Marie, et vous m'exaucerez.

ST. BONAVVENTURE.

Marie, reine du ciel et des saints, est aussi la reine de l'enfer et des démons, car elle a vaincu l'enfer et triomphé